



Medienmitteilung

ESP Bahnhof Näfels-Mollis: Bevölkerungsumfrage ausgewertet

Die Bevölkerungsumfrage zur Zukunft des Entwicklungsschwerpunktes (ESP) Bahnhof Näfels-Mollis liegt vor. Die Erkenntnisse fliessen in die weitere Planung ein. Die Mitwirkung und Kommunikation erfolgt laufend.

Der ESP Bahnhof Näfels-Mollis bietet für die Gemeinde Glarus Nord in vielerlei Hinsicht grosse Chancen: Zu diesem Schluss kommt die Bevölkerung anlässlich der Bevölkerungsumfrage, welche die Gemeinde im Februar und März 2021 durchgeführt hat. Die Umfrage ergab, dass die Bevölkerung sowohl zur Gesamtgemeinde wie zum ESP Verbesserungspotenzial sieht. Die eingereichten Inputs fliessen nun in die weitere Planung ein.

Vielfältige Nutzungsmischung

Zentrale Themen sind dabei die Entwicklung des Verkehrs hinsichtlich konkreter Massnahmen, Beruhigung sowie Ausbau des Fuss- und Veloverkehrs. Ebenso sollen Begegnungsorte und Treffpunkte innerhalb des Siedlungsgebietes wie Plätze, Spielplätze, Cafés oder Grünflächen geschaffen werden. Innerhalb des ESP ist eine vielfältige Nutzung anzustreben: Wohnen und Arbeiten sollen mit Treffpunkten, Einkaufsmöglichkeiten und anderen Dienstleistungen kombiniert werden. Genügend Aussenräume für die Bevölkerung sind einzuplanen und der freie Zugang zur Linth ist zu sichern und auszubauen. Ebenso sollen die Angebote für Jugendliche verbessert werden. Die Gemeinde erarbeitet nun, basierend auf diesen Erkenntnissen, zusammen mit dem Kanton Glarus an einem Zielbild für den ESP.

Wertvolle Umfrage

Die Entwicklung im ESP Bahnhof Näfels-Mollis bewegt die Öffentlichkeit, was sich in der grossen Teilnehmerzahl an der Umfrage widerspiegelt: So haben fast 750 Personen, vorwiegend aus den Ortschaften Näfels und Mollis, an der Umfrage teilgenommen. Dies freut die Gemeinde Glarus Nord, denn die Mitsprache der Bevölkerung ist ihr wichtig. Die Transformation des Gebietes Bahnhof Näfels-Mollis wird die Gemeinde die kommenden zehn bis zwanzig Jahre mit zahlreichen spannenden Projekten herausfordern. Entsprechend informiert die Gemeinde die Bevölkerung fortlaufend über die Mitwirkungsmöglichkeiten in diesen Projekten und über den aktuellen Stand der Dinge.

Der Auswertungsbericht und weitere Informationen zum ESP Bahnhof Näfels-Mollis findet man auf www.glarus-nord.ch/espnaefelsmollis.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
31. Mai 2021